



Compte-rendu de la célébration de l'Archange Raphaël Fil de lumière - 2ème trimestre 2025

Terranova, le 10 avril 2025

Bien cher(e)s frères et sœurs, ami(e)s de lumière sur le chemin de la résurrection et de la vie.

Notre Père Raphaël a soufflé sur nous son vent du renouveau et de la guérison dans tous les mondes :

« Je vous bénis. Que le souffle de Raphaël vous allège, vous purifie et vous dégage en vous apportant le bonheur, la joie, l'élan vers la Lumière. »

(Raphaël 100:29, 3ème psaume donné par l'Oracle pour cette célébration)

Quel bonheur de pouvoir associer toutes nos couleurs et toutes nos flammes comme autant de rayons du Soleil de tous les soleils, formant sur la terre un calice pur, une coupe sainte, une fleur de lumière capable d'accueillir la fécondation du monde divin.

A travers son 7ème commandement, l'Archange Raphaël nous dit :

« Pose-toi la question : de qui suis-je le calice ? »

Effectivement, en tant qu'Essénien(ne) et disciple d'un enseignement divin, nous ne pouvons que reconnaître cette vérité que nous sommes des calices et des instruments de mondes et de mondes qui bien souvent, nous utilisent à notre insu. Mais cette vérité peut et doit être mise au service de la Lumière.

Par la sainte assemblée, nous pouvons unir toutes nos forces d'âme et d'esprit pour donner un corps à Dieu sur la terre, devenant ainsi des calices, non pas pour des mondes faux et usurpateurs, mais pour le monde parfait de la vérité et de la vie.

C'est cette loi sacrée que nous mettons en œuvre lorsque nous nous assemblons à travers les grandes célébrations de la Ronde des Archanges, comme notre Père Raphaël nous l'a rappelé à travers son message de conclusion (ps 201, v2, v3, v4) :

« La richesse est de savoir s'unir autour d'une idée commune et de saisir les opportunités que la vie offre pour la réaliser et vivre avec elle. »

La richesse ne vient jamais d'un individu isolé, seul avec ses pensées, ses compréhensions, car ce qui est à l'extérieur peut apporter le complément, les éléments manquants pour faire apparaître le corps parfait qui permettra à l'idée de s'incarner, d'apparaître, de s'exprimer, de devenir concrète.

Si tu veux être riche de tes idées et les vivre, ne t'isole pas, mais associe-toi. »

Voilà la clé absolue de la réussite : s'associer dans la pureté, l'intelligence et l'amour de la Lumière pour lui donner un corps sur la terre.

La célébration du Père de l'air à Terranova et dans le monde

Pour cette célébration de notre Père Raphaël, nous étions un peu plus de 100 participants sur les terres sacrées de Terranova et plus de 120 Essénien(ne)s et ami(e)s des Essénien(ne)s actifs à domicile ou en massala, tous unis par la magie du champ de vie.

La célébration a commencé le mercredi soir, avec une conférence du prêtre et pilier de l'air, Loïc. Il nous a rappelé quelques fondamentaux de l'alliance et du travail spécifique avec le grand Dieu de l'air et du printemps, notre Père Raphaël, évoquant notamment le caractère exceptionnel d'une telle alliance divine, étant donné l'époque dans laquelle nous vivons.

En effet, depuis que notre monde a basculé dans une forme de folie et une véritable chute vibratoire à travers le confinement des peuples et la pandémie en 2020, l'Archange Raphaël ne peut plus vraiment s'approcher de l'humanité et de la terre.

Mais à travers le miracle et la merveille de la Ronde des Archanges, il nous a ouvert un espace vierge et pur dans lequel nous pouvons nous unir avec le monde divin et les mondes sacrés de la Mère. C'est une chance inouïe et une bénédiction incomparable.

Au moment de la naissance de la Ronde des Archanges universelle, au printemps 2020, notre Père Raphaël nous a révélé comment, à travers la forme et l'écriture divine du culte de la Lumière, nous pouvions nous élever vers lui et entrer dans un autre monde. Il nous a enseigné comment nous pouvions le rencontrer sur l'autre terre, représentée et incarnée dans le culte par le tapis de la prière et le pupitre de l'alliance et de l'hommage à Dieu.

C'est ce que nous faisons et mettons en œuvre depuis maintenant 5 années à travers les célébrations de la Ronde des Archanges universelle et tous les enseignements – écrits et vidéos – que nous avons structurés pour pouvoir vous les offrir à travers l'espace-membres.

Le jeudi matin, l'espace sacré et magique de la célébration a été ouvert à travers le premier temple, à 8h, et la lecture-offrande du psaume 142 de notre Père Raphaël.

Notre frère et pilier de l'Archange Gabriel, Goulwen Eau, a ensuite donné une conférence dans laquelle il a évoqué certains plans des mondes sombres, notamment à travers le déploiement sans précédent de l'intelligence artificielle à notre époque ; mais aussi comment et en quoi la Ronde des Archanges et la Nation Essénienne possèdent l'antidote pour résister à cet envahissement sans pour autant rejeter cette intelligence et sa technologie. La réponse et la solution, comme en toutes choses, réside souvent dans l'équilibre des forces et le bon dosage, jamais dans les extrêmes.

Le jeudi après-midi fût consacré à la transmission de l'enseignement et des mouvements des 15 commandements de l'Archange Raphaël, animé par les vestales de l'air.

Enfin, le jeudi soir, nous avons célébré notre grande et puissante cérémonie de Moïse et de ses 10 nouveaux commandements pour notre époque.

Nous ne pouvons que vous inviter à pratiquer cette cérémonie dans votre temple du culte de la Lumière, car elle contient de nombreuses clés pour s'approcher d'une façon juste du Père de l'air et des mystères du printemps, en lien avec l'enseignement de la montagne.

Notre frère et pilier de Raphaël, Loïc Air, a d'ailleurs beaucoup développé ce thème de la montagne dans sa conférence de vendredi matin, notamment à travers la lecture et l'étude du message de Tara sur les secrets de l'immobilité et de l'illumination.

La célébration de cette cérémonie de Moïse a été également marquée par l'engagement de nos 2 frères Jean-Michel Attention et Raphaël Sacré sur le chemin des 6 lunes. C'est une victoire pour nous tous, car à travers leur ascension de la montagne de l'initiation, c'est chacun de nous qui se trouve élevé et renforcé dans sa propre quête de l'illumination.

Le vendredi après-midi, les frères et sœurs se sont réunis dans le parc des Archanges pour y pratiquer notre danse sacrée et cosmique de la Paneurythmie, sous la guidance de notre frère Michel Générosité.

Cette belle après-midi fût clôturée par l'acte magique de hisser le drapeau de notre Nation au centre des 4 divinités qui délimitent l'espace sacré du parc des Archanges, dans le village essénien de Terranova. Nous avons ainsi donné un corps à la grande parole de notre Père Raphaël :

*« Je suis le mât fixé en terre, le drapeau qui flotte dans le vent,
l'idée de porter une écriture animée par le souffle de l'Esprit. »*

Enfin, le vendredi soir, comme à l'accoutumée, nous avons célébré la vie et la joie du monde divin par l'art sacré du chant et de la danse, honorant ainsi les beaux et lumineux esprits de l'air et du printemps.

Le samedi fût consacré à l'activation et à la vivification solennelle de nos engagements devant Dieu à porter la Lumière sur la terre, en honorant nos Anges et le chemin sacré de la Ronde des Archanges.

A travers notre grande cérémonie de la Ronde des Archanges, nous avons accueilli, béni et consacré 6 nouvelles âmes comme porteurs d'Ange et prêtres-lecteurs, prêtresses-lectrices des Evangiles Esséniens. C'est une victoire pour l'ensemble, car nous sommes forts les uns des autres et de nos engagements respectifs pour le bien commun :

« Tiens ta place et ta parole. Fais-le pour chacun de nous. »

(Parole sacrée de la cérémonie de la Ronde des Archanges)

Que ces âmes soient accueillies parmi nous comme des frères et sœurs, comme des compagnons de route et des ami(e)s sur le chemin pur et sacré de la Lumière et du service au monde divin.

La Nation Essénienne se structure et de nouvelles portes s'ouvrent

Cela fait maintenant 5 ans que notre guide et maître bien-aimé, Olivier Manitarà, nous a quittés. Nous avons traversé de nombreuses tempêtes, résisté à des assauts répétés de mondes sombres animés par une rage et une volonté de destruction. Nous n'avons pas à nous plaindre, car cela est dans l'ordre des choses et c'est à travers ce genre d'épreuves que nous nous forgeons et que nous pouvons montrer qui l'on est et ce qui nous anime.

Nous, les Esséniens, n'avons aucun ennemi. Nous sommes les serviteurs de notre Mère et de notre Père Michaël, qui nous ont transmis leur vœu commun : « PLUS DE GUERRE. »

A travers toutes ces épreuves, la structure à la fois magique et concrète de notre Nation a été mise à mal et menacée d'être détruite à plusieurs reprises. Mais nous avons tenu bon, nous nous sommes serrés les coudes et avons été testés pour voir si les liens qui nous unissaient étaient suffisamment forts et stables pour porter dans la fidélité et la pureté l'œuvre divine de la Nation Essénienne.

Dans son psaume 201, (message de conclusion de cette célébration), verset 24, notre Père Raphaël nous dit :

« La Nation Essénienne et son église sont un corps de Lumière qui ne demande qu'à évoluer et qui a aujourd'hui besoin de se stabiliser à travers des œuvres concrètes. Un jour, il apparaîtra parfaitement formé dans le monde des hommes, avec tous ses organes. Alors l'humanité pourra voir Dieu. Pour l'instant, ce corps est en évolution et cherche à se stabiliser, à se concrétiser. »

Depuis presque 3 ans, un grand travail a été entrepris par certains responsables de notre Eglise Essénienne Chrétienne, de concert avec la Confrérie de la 4^{ème} marche, dans le but de donner un corps et une structure solides pour le développement de notre Nation.

Cela est passé et passe par la clarification et la définition claire et précise de chaque fonction et organe de ce corps de lumière et de vie divine qu'est la Nation Essénienne et son église, du sommet de la pyramide jusqu'à sa base.

Cela nous a pris plus de 2 ans, pour finalement aboutir à la production de ce document fondateur de notre Nation, que nous vous avons transmis une semaine avant la célébration.

Nous vous invitons à méditer sur cet organigramme qui révèle la constitution à la fois organique et magique de la Nation et de l'Eglise Esséniennes. Le document écrit qui accompagne l'organigramme a été spécialement conçu à cet effet, pour que vous puissiez avoir en mains tous les éléments permettant de comprendre le fonctionnement et l'organisation de la Nation Essénienne dans le détail comme dans la globalité.

A travers son psaume 119, N'entrave pas la hiérarchie de la Lumière, l'Archange Raphaël lui-même est venu appuyer et éclairer cette notion fondamentale de la hiérarchie et de l'ordre divin qui président à la construction et à l'évolution de notre Nation.

Comme par magie, et comme pour nous montrer comment les choses fonctionnent, à peine ce travail fut-il posé dans la matière qu'une nouvelle porte s'est ouverte vers un nouveau pays : l'Allemagne, la terre des Rose+Croix et du maître Rudolf Steiner.

A travers un séminaire organisé par un groupe d'anthroposophes sur le thème du centenaire de la mort de Rudolf Steiner, 5 Essénien(ne)s – dont notre frère, prêtre et conférencier, Loïc Air – se sont rendus sur place, en Allemagne, afin de représenter la Nation Essénienne.

Ils sont partis sur les ailes de Raphaël, juste après la clôture de la célébration, le dimanche après-midi, pour arriver dans la nuit du 30 au 31 mars, exactement au même moment, 100 ans plus tôt, où Rudolf Steiner avait quitté la terre.

Ce fut un moment magique et les 2 jours passés en compagnie de nos amis anthroposophes furent riches de rencontres et d'une alliance très prometteuse pour l'avenir de notre Nation et l'évolution de notre belle et pure tradition de la Lumière.

Nous vous invitons à visionner et écouter la conférence de Loïc Air de dimanche dernier, à travers laquelle il retrace tous les moments phares de cette rencontre, comment cet événement est venu à notre connaissance et toute la magie qu'il y a eu autour...

Comme notre Père Raphaël nous le dit dans son psaume de conclusion, la Nation Essénienne est en train de se stabiliser de plus en plus à travers des œuvres concrètes, se préparant un pas après l'autre à conquérir le monde dans la lumière, la douceur, la paix et l'amour.

Recevez la grande et puissante bénédiction du souffle de Raphaël dans vos vies.

Mettez de l'ordre et faites de la place pour accueillir le divin, l'honorer et partager de plus en plus votre vie avec lui. Ainsi, nous serons forts de l'alliance claire et vraie vécue individuellement et collectivement avec les mondes supérieurs du Père et les mondes purs et sacrés de notre Mère.

La Confrérie des prêtres de la 4ème marche